
[Trame Bleue | Une nouvelle liaison douce le long de la Seine à Saint-Aubin-lès-Elbeuf](#)

La Métropole Rouen Normandie a réalisé des travaux pour la création d'une nouvelle liaison douce le long de la Seine à Saint-Aubin-lès-Elbeuf. Cet aménagement de près de 2,3 km est un tronçon de la Seine à Vélo qui vise à créer une continuité de déplacements doux entre la trame bleue d'Elbeuf et la trame verte d'Orival / La Londe et d'assurer un lien avec la piste cyclable située rue de Verdun à Saint-Aubin-Lès-Elbeuf en permettant une accessibilité au plus grand nombre (piétons, cyclistes, personnes à mobilité réduite...). Les travaux, d'un montant de 840 000€, qui ont duré 6 mois (de novembre 2018 à juin 2019) ont pris en compte la préservation de la faune et de la flore très importante dans ce secteur.

